

5 septembre 2017

# Port-Haliguen. Travaux : c'est parti !

---



Les travaux de dragage sont lancés : la première phase maritime durera une année. Une réunion d'information est organisée vendredi soir, à l'espace Louison-Bobet.

On en parlait depuis des années, les deux bassins à flot est et ouest de Port Haliguen avaient besoin d'un sérieux coup de drague, c'était devenu une urgence pour limiter l'envasement du port. Depuis quelques jours, de nombreux panneaux directionnels ont été installés dans la ville et, depuis lundi matin, les premiers engins et cabanes de chantier ont commencé leur installation. Il s'agit d'un des plus gros chantiers du moment parmi les ports de plaisance français. Des travaux de modernisation effectués par la Compagnie des Ports qui gère le port de plaisance de Quiberon et qui représentent un investissement de 20 M€. La première phase d'aménagements maritime devrait être terminée d'ici un an, en novembre 2018. Afin de répondre aux interrogations des habitants, une réunion débat est organisée vendredi soir, à 18 h 30, espace Louison-Bobet.